

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Juni 2021

Salma Dewi Atikah : 1815471113

Asuhan Kebidanan Persalinan Dengan Laserasi Perineum Derajat II di TPMB Septi Yaningsih Karya Makmur, Labuhan Maringgai
Periode 18 Januari - 13 Maret 2021

xv + 50 halaman + 5 tabel + 4 lampiran

RINGKASAN

Laserasi perineum adalah robeknya organ genital wanita yang biasanya terjadi pada saat persalinan yang dapat menyebabkan kematian karena perdarahan atau sepsis. Laserasi perineum derajat II yaitu robeknya kulit dan otot perineum di bagian dalam vagina. Rupture perineum derajat II pada ibu bersalin di TPMB Septi Yaningsih Labuhan Maringgai Lampung Timur bulan Januari 2021 sampai dengan Maret 2021 terdapat (73,07%). Ny. W melahirkan tanpa tindakan episotomi, namun mengalami robekan perineum derajat II. Rencana asuhan yaitu dilakukan penjahitan dengan anestesi lokal lidocain 1%, teknik penjahitan terputus, merawat luka perineum dengan cara mengoleskan betadine ke kassa steril pagi dan sore, terapi obat Amoxillin 500mg 3x1, Asam Mefenamat 500mg 3x1.

Penatalaksanaan asuhan dilakukan pada tanggal 18 Januari sampai 13 Maret 2021 dengan 5 kali kunjungan. Meliputi: penatalaksanaan kala I, penatalaksanaan kala II, penatalaksanaan kala III, penatalaksanaan kala IV.

Evaluasi asuhan kebidanan hasilnya luka perineum selama 7 hari luka perineum pada Ny. W sudah kering dan tidak terdapat tanda- tanda infeksi Ny. W mengalami laserasi perineum derajat II pada saat persalinan dan sudah dilakukan penjahitan dengan hasil yang baik. Penyebab laserasi perineum yaitu perineum kaku. Faktor laserasi perineum yaitu primipara.

Kesimpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny W didapatkan masalah laserasi perineum dengan menyarankan merawat luka perineum dengan cara mengoleskan betadine kassa steril pagi dan sore, terapi obat Amoxillin 500mg 3x1, Asam Mefenamat 500mg 3x1 sehingga masalah luka laserasi perineum pada Ny. W teratasi, maka saran bagi setiap ibu untuk rajin melakukan pijat perineum pada trimester III agar perineum tidak kaku.

Kata Kunci : Laserasi Perineum

Daftar Bacaan : 12 (2013-2020)